

# Kommunalwahl September 2020

Hans Stengle



## Kandidatur für den Rat der Stadt Köln

### Zur Person

Ich wurde 1956 geboren und bin in Dellbrück aufgewachsen. Mit meiner Frau und unseren zwei erwachsenen Kindern fühlen wir uns in Dellbrück sehr wohl und sind dem Stadtteil sehr verbunden. In meiner Kindheit und Jugend bin ich hier im Ort in den Kindergarten und bis zur 10. Klasse zur Schule gegangen. Mein Abitur habe ich am Johann-Gottfried-Herder Gymnasium in Köln- Buchheim gemacht.

### Berufliche Tätigkeit

Nach meinem Diplom-Pädagogikstudium (Schwerpunkt: Erwachsenenbildung) an der Universität Köln habe ich beim Schulverwaltungsamt, Schulamt, dem Amt für Weiterbildung der Stadt Köln und beim Aufbau von Weiterbildungsberatungsstellen in den neuen Bundesländern gearbeitet. Ich war u.a. in dieser Zeit als pädagogischer Mitarbeiter an der Gemeinschaftsgrundschule Dellbrücker Hauptstraße (jetzt Regenbogenschule), als Bildungsberater und als Personalrat der Stadt Köln tätig.

Seit 1997 arbeite ich an der Tages-und Abendschule Köln-Mülheim (TAS) und bin hier seit vielen Jahren Fachleiter Sozialpädagogik und Betriebsrat.

### Ehrenamtliche und politische Tätigkeiten

Seit über 35 Jahren bin ich Mitglied der Gewerkschaft ver.di (früher ÖTV) und war viele Jahre im Fachbereichsvorstand Bildung und Wissenschaft Köln aktiv.

Ich bin seit mehr als 25 Jahre in der SPD Köln-Dellbrück aktiv, viele Jahre davon als stellvertretender Ortsvereinsvorsitzender.

Zurzeit bin ich stellvertretender Stadtbezirksvorsitzender der SPD Köln- Mülheim.

Als Mitglied der Bezirksvertretung Köln-Mülheim setze ich mich seit 2014 intensiv für Dellbrücker Themen ein. Seit über 3 Jahren bin ich zusätzlich Fraktionsgeschäftsführer der SPD in der BV-Mülheim. Schwerpunkte meiner politischen Arbeit sind neben der Verkehrs- und Infrastrukturpolitik auch die Bereiche Schule, Schulentwicklung und Jugendarbeit.

Unter anderem bin ich Mitglied der AWO, des Bürgervereins Köln-Dellbrück, des Turnvereins Dellbrück (TVD), des Fußballvereins Adler Dellbrück und des Vereins Dellbrück gegen rechts.

Mit Horst Noack (MdR) und euch haben wir bereits viele Ideen zum Wohle von Dellbrück initiieren und umbesetzen können.

**Ab September 2020 möchte ich mit eurer Unterstützung als Ratsmitglied gemeinsam mit Sascha Wichelhaus als Bezirksvertreter dazu beitragen, dass auch in Zukunft gilt:**

**Dellbrück ist lebens- und lebenswert!**